

Enigme 1: Tempête sur le Kulluk

Le 1 janvier 2013, la plate- forme pétrolière Kulluk, exploitée par l'entreprise Shell s'est échouée sur l'île de Kodiak.

Une équipe de plongeurs a été envoyée d'urgence pour réparer les dégats et éviter une possible marée noire.

La météo, annonçait pour le 2 janvier, vent fort, mer agitée, température 22°F.



Question1 : Pourquoi les plongeurs n'ont-ils pas pu intervenir ce jour-là ?

Question2 : Un des plongeurs missionné dit être capable d'effectuer seul la réparation en 6 heures, et un autre la réaliserait seul en 8h. Ils ont travaillé en parallèle.

Combien de temps ont-ils mis pour effectuer le travail ?